
１．真実かどうか  ２．みんなに公平か  ３．好意と友情を深めるか  ４．みんなのためになるかどうか 

 

 

西条ロータリークラブ 週報 
週報２０２３年１月２６日 １月第２例会 

例会日 木曜日 グランラセーレ東広島 

会長 平賀 弥泉  副会長 松重 宏治  幹事 奥本 哲之  副幹事 木村 優一       

 

本日の例会  第２７８９回 

 

１２：３０ 点鐘 （平賀会長） 

      ロータリーソング斉唱 

      お客様の紹介 （松重副会長） 

      会長時間 （平賀会長） 

      入会式  松原 善行 様 

      お祝い時間 ☆本人誕生日  ・藤本 会員、岩井 会員、松重 会員 

                     金好 会員、平賀 会員、村上 会員 

                     木村 会員 

☆夫人誕生日  ・佐々木ひろ子 様、山田たえこ 様 

         平賀はる 様、内藤かずよ 様 

         森ゆかり 様 

☆結婚記念日  ・松村 会員 

☆入会記念日  ・本田 会員、小松 会員 

☆会社創立記念日・竹内 会員、本田 会員、平賀 会員 

         木村 会員、竹中 会員 

ハッピーバースデー斉唱       

１２：４０ 会食時間 

      出席報告 

スマイルボックス発表 

      委員会報告 

幹事報告 

１３：００ 年男の抱負（宇治木会員・藤本会員・河内会員） 

１３：３０ 点鐘 （平賀会長） 

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

★今後の例会スケジュール 
⚫  ２月 ２日（木曜日） 「ブレンディングについて」ニッカウヰスキーブレンダー 
⚫  ２月 ９日（木曜日） 職業奉仕月間にちなんで（優秀職業人の表彰） 
⚫  ２月１６日（木曜日） 西条ＲＣ奨学生（西条ＲＣ奨学生委員会） 
⚫  ２月２３日（木曜日） 例会休み天皇誕生日 
⚫  ３月 ２日（木曜日） ゲスト卓話 
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西条 RC 平賀会長 

 皆さん、明けましておめでとうございます。３クラブ合同新年例会に当たり、お

慶び申し上げます。今日は今年度２度目の合同例会であります。同じ町で志を同じ

くする仲間が、一堂に会して親睦を深める機会は大変喜ばしいことです。このよう

な機会をもっと増やしたく思っていましたが、コロナの状況もありなかなか実現で

きません。 

旧年中は、ロータリーでは上半期６ヶ月になりますが、皆さまのご協力ご支援の

おかげをもちまして、無事勤めることができました。改めて感謝申し上げます。 

私の会長年度も半分終わり、ホッと一息という所でありますが、室町時代、能を

大成した世阿弥の有名な言葉に「初心忘るべからず」というのがあります。 

私たちは何事も慣れてくると、要領が良くなって、ついつい「両手ですべきこと

を片手でやる」「手ですべきことを足でやる」ようになってきます。そうなりがちな

私たちの性根を見越して、世阿弥は「初心忘るべからず」と言っているのではない

でしょうか。 

残り下半期６ヶ月、もう一度、初心を思い起こし、気を引き締めて精進して参り

たく思いますので、皆さまには、どうぞよろしくご指導いただけますようお願い申

し上げます。３クラブ合同新年例会に当たり、ロータリークラブのますますの発展

と、皆さま方にとり実り多き一年になりますことを念じ申し上げ、新年のご挨拶と

いたします。 

会長、ガバナー補佐あいさつ（１月１７日） 
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東広島２１RC 古本会長 

改めて明けましておめでとうございます。 

東広島２１ロータリークラブ会長の古本泰司と申します。 

東広島ロータリークラブの皆様には、本日はこのような素晴らしい会を設営して頂き、

ありがとうございます。 

早いもので、クラブ会長に就任させて頂き半年が過ぎました。 

残りの会長期間の活動も気を抜かないよう進めて参りたいと思います。 

昨年の会長エレクト時の挨拶を見返えすと、お酒の提供ができなかったと記憶しており

ます。 

今年はそれが無くなったという事で、少しは前に進んだのではないかと思います。 

しかし今年も、引き続きコロナウイルスの影響を考えながら、ロータリーの運営を考え

ていかなければいけないこと思うと、まだ少し不安でありますが、会員一同気を引き締め

て活動して参ります。 

来月２月１９日にはインターシティーミーティングが開催されます。 

廣幡ガバナー補佐様から、昨年末より、様々な案内を頂いております。 

東広島２１ロータリークラブとしましては、勿論できる限りの協力をし、皆様と一緒に

大会を大成功できる様ご協力させて頂きますので、よろしくお願いします。 

それでは、本年もなにとぞ変わらぬご指導ご鞭撻の程を賜りますようお願い申し上げ、

簡単ではございますが、これにて新年のご挨拶とさせていただきます。 
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新年祈願祭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長・幹事紹介 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３クラブ合同新年夜間例会風景 （１月１７日） 
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懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

０円 

お客様 

 御建神社宮司 三善 孝昭 様  ガバナー補佐 廣幡 勝祐 様 

 米山奨学生  任 雅楠 さん 

スマイル・ボックス (Smile Box)  １月１７日例会出宝分 

出 席 報 告 （１月１７日例会） 

◆会員数 ３７名  ◆出席者 ２７名  ◆来訪者 ２名  ◆欠席者 １０名 

◆１２月１５日の欠席者 ８名  ◆メークアップ ８名 

★出席率 １００％  ★通算出席率 ９９．５２％ 


